

La bourse aux jouets

A l'approche des fêtes de Noël, la municipalité a organisé sa traditionnelle bourse aux jouets dans la salle des fêtes.

Toute la journée de dimanche, les visiteurs ont pu remplir leur hotte auprès de vendeurs occasionnels proposant des jeux, des jouets variés de qualité.



Spectacle de Noël et remise des colis aux aînés

Samedi 15 Décembre 2018

Monsieur Le Maire et les membres du conseil municipal ont accueilli nos aînés pour la cérémonie annuelle de remise des colis.



Ce moment de joie et de convivialité a débuté par un show animé par Patrick Declémy, artiste de grand talent qui a interprété des chansons du répertoire français et anglo - saxon
A l'issue du show, Jacques Fasquel a convié toute l'assistance à se réunir autour d'un verre de l'amitié avant de leur remettre leur colis.



Fête de Noël des élèves de l'école Jacques Prévert

Jeudi 20 Décembre 2018

En ce jeudi soir, à la salle des fêtes de la commune s'est déroulé le spectacle de Noël offert par tous les enfants de l'école, de la maternelle au CM2
A l'invitation des élèves, des professeurs des écoles et du personnel communal, le public nombreux s'est pressé pour assister à une représentation de grande qualité, féérique et magique.



Après un tonnerre d'applaudissement de la part de l'assistance conquise, suivi de la dégustation d'un bon vin chaud, le père Noël a fait une apparition attendue et très remarquée.



Chaque enfant a reçu un cadeau et un paquet de friandises et a pu approcher le vénérable vieillard tout de rouge vêtu

